

Harmonika-Orchester Herisau

So verschieden wie Zirkusnummern

Das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) lädt am Sonntag, 13. November, um 14 Uhr zum Jahreskonzert «Zirkus» ins Casino ein.



«Neues wagen – Neues erfahren»: Die Devise des Harmonika-Orchesters Herisau. Bild: pd

HERISAU – «Neues wagen – Neues erfahren»: Mit dieser Devise entschied sich das HOH, eine Sonntag-nachmittag-Unterhaltung zu organisieren. Unter dem Motto «Zirkus» lädt das HOH alle, besonders Familien mit Kindern, herzlich ein. Unter der Leitung von Marianne Bänziger hat das Orchester Melodien, so verschieden wie Zirkusnummern, einstudiert.

Feilen, bis alles perfekt klingt

Jeden Mittwochabend – kurz vor der Unterhaltung auch an zwei Sonntagen – wird geprobt. An jedem Musikstück wird gefeilt, bis alles perfekt klingt und rhythmisch zusammenpasst. Wie schon letztes Jahr wird das Orchester von Sonja

Rutz am Klavier und Urs Bänziger an den Congas begleitet. Alle 14 Tage proben auch die Claudeaner und erfreuen die Zuhörer mit ihren Melodien. Sie werden von Heidi Meier unterstützt und von Xeno Hummer am Schlagzeug begleitet.

Zirkusschule mit von der Partie

Die Gossauer Zirkusschule Oupsalla wird das Publikum mit ihrem Können verzaubern und in Stauen versetzen. Zudem wird eine spezielle Gruppe aus Musikschülern ihr Bestes geben. Am Unterhaltungsnachmittag dürfen auch eine grosse Tombola und ein Dessertbuffet nicht fehlen. Das Publikum

kann sich auf einen abwechslungsreichen Nachmittag freuen. *pd*
Informationen bei Andrea Bischof unter Tel. 071 855 71 38.

«Newcomers» aufgelöst

Die Newcomers-Gruppe hat sich aufgelöst; die HOH würde sich aber auf junge Leute freuen, die gemeinsam musizieren möchten. Interessierte sind jederzeit willkommen, bei einer Probe vorbeizuschauen oder gleich mitzuspielen. Informationen bei Präsidentin Susanne Bruderer unter Tel. 071 352 37 48. (pd)